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Вчера в субботу в 14:00 я побывала на тренинге, на котором мы учились зарабатывать,
сохранять и приумножать свои капиталы. Очень давно не ходила на тренинги. Даже
соскучилась, но шла  без настроения, больше из-за  необходимости, так как я его
организовывала.

  

Но, если честно, не пожалела,что пришла. Если я есть БОГ, то значит все ценности
жизни во мне должны быть гармоничны. И в том числе и денежные потоки. Ведь как
многие мечтают стать богатыми. Но для того,чтобы начать богатеть, надо знать, как это
сделать. Нужен навык. Вот мы и учились этим навыкам.

  

      

Вела тренинг Татьяна Соснина. Она живет в городе Коряжма. Прежде всего она мне
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понравилась как человек. Очень симпатичная, милая женщина. Очень хорошо и
доходчиво объясняет материал. Ей 40 лет, но выглядит она изумительно!

  

  

Было мало народу, хотя я разослала очень много приглашений. Очевидно, пришли те,
кто хочет развиваться и двигаться дальше. И, кстати, участники собрались очень
интересные. Мы активно работали. Именно с тренинга по деньгам я начала свой
личностный рост много лет назад. Назывался он "Денежный Арлекин" и проводила его
психолог  Елена Мельник из города Архангельск (сейчас она живет в Санкт
Петербурге).

  

После того тренинга я сразу приобрела кошелек, так как до тренинга деньги я носила в
нашейной сумочке, на веревочке. Мне нравилось, что туда вмещается много денег. Но,
оказывается, для денег нужен дом! А сейчас взглянув на свой уже, старый кошелек, мне
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захотелось его снова поменять, так как он мне служил верой и правдой уже несколько
лет и уже состарился. Он нигде не порвался и кожа натуральная, просто морально
устарел. Мне его подарил муж на день рождения лет 5 назад. Я кошелек выбирала по
принципу, чтобы много вмещалось денег и он закрывался. Так как в те времена не было
пластиковых карт.

  

  

В кошельке у меня всегда порядок. Я не ношу там ничего лишнего, деньги в основном
сейчас на пластиковых картах. В кошельке  есть наличка, если только надо на текущий
момент. Много платежей делаю сразу с карты. Очень люблю онлайн платежи. А в
кошельке купюры люблю складывать всегда попорядку, денежка к денежке.  

  

 3 / 10



Тренинг "Денежный поток или Энергия денег"

Автор: Наталья Невзорова
15.04.2012 03:35

   Что узнала для себя нового:        -  Что деньги даются только под творческие задачи      -  Что есть, оказывается, искусство изящного принятия подарка      -  Что деньги любят игры      -  Как заряжать чеки      -  Что если вы избавитесь от привычки давать деньги в долг, то вы сохраните своикапиталы       -  Что деньги водятся только у уверенного в себе человека      -  Вселенная даёт энергию в обмен на ваши позитивные эмоции    и самое главное- что если вам не хватает денег, оглядитесь вокруг, значит где то рядоместь возможности их заработать.    
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  Узнала, что оказывается шанс дается абсолютно всем, только три раза и причем каждыйраз все слабее и слабее знак. Мы его можем просто не распознать. Первый сигнал -явный, второй неявный, а третий даже может быть ошибочным. Будьте внимательны квозможностям, которые вам предлагают, может это и есть ВАШ шанс?  
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  Я вообще не любитель медитаций. Но сегодня поняла, что работа с подсознанием-оченьважная часть тренинга, так как в нас столько всего скрыто, даже от самих нас. Намкажется, что мы все распланировали и знаем куда потратить деньги, но не тут то было,оказыватеся за 15 секунд очень трудно сформулировать цели. И Татьяна, однаизучастниц тренинга, затруднилась это сделать, хотя на бумаге цели у неё прописаны. Даи я бы, наверное, не смогла. Татьяна мне очень понравилась. Такая красивая, увереннаяв себе девушка, умеющая считать деньги.  
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  А ещё мы делали презентацию денежных купюр. Мне досталась десятирублевая. Я всекупюры абсолютно одинаково люблю, но словила себя на мысли, что я совершенно незнаю подробностей их внешнего вида...  

  Татьяна рассказывала о пятидесятке. Мне понравилось. что она верно подметила то,чтопятидесятка, это половинка сотни, без которой сотни бы не было...  
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  Наталья рассказывала о сотке, причем она их принесла целый веер. Наталья оченькрасочно описала сотню, и сказала, что это частица тысчной купюры.  

  Галина - владелец агентства недвижимости рассказывала о пятисотке и сказала, чтоэто её любимая купюра, так как как раз на неё хотя бы можно что то купить сейчас внаше время в магазине..и гостей принять и самой в гости наведаться с гостинцами.  
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  Людмила, рассказывала о тысчной купюре. Она сказала, что с этой купюрой у неёсвязано много теплых воспоминаний. И она знает её внешний вид лучше всех, так кактам изображен город Ярославль, а Людмила там как раз училась и жила. И жизнь тамбыла интересна и насыщена многими событями студенчества.  

  Юле досталась пятитысячная купюра.. как раз она сегодня её захватила с собой натренинг. Юля пожелала всем, чтобы такие купюры водились в всех в кошельках ипочаще.  
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  Вообщем тренинг шел 4 часа, а пролетел совсем незаметно. Я узнала, оказывается, что вотношении перспективы денег у меня все отлично. Так же, что я могу договариваться спартнерами о деньгах. Единственное тернист путь их прихода ко мне. Так как вмедиции, которую нам провела Татьяна,  я вместо ровной дороги увидела проселочную,пыльную из песка. Может даже это можно истолковать не как трудности, а какнебольшой дискомфорт, хотя шагать по дороге мне очень понравилось. Песок былтеплый и мелкий. Но надо работать над собой и все будет отлично!   Если вы живете в Котласе и хотите посещать  инетерсные тренинги вместе с нами, мывам предлагаем оставить свой электронный адрес в рассылке "Свободная среда", таккак мы всегда сделаем вам приглашение! И дело уже будет за вами - идти развиватьсвои возможности  или   оставить все как есть? А вы как считаете стоит развивать?    Фрагмент тренинга можно просмотреть тут: ДЕНЕЖНЫЙ ПОТОК    {jcomments on}
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http://nenatv.ru/obyshenie/40-trening/188-trening-pro-dengi-v-kotlase.html

